



L'Allemand en LV2: pourquoi pas?

publié le 25/03/2016

Envie d'apprendre une langue facile, enseignée de manière ludique, parlée par nos voisins et très recherchée dans le monde du travail ?

L'ALLEMAND est pour vous !!!

Enseigné au collège Guiton actuellement dans les cursus bilangue et LV2, il pourra être choisi comme LV2 pour la rentrée prochaine en 5ème ou 4ème.

L'échange actuellement mis en place avec Dachau (15 minutes du centre-ville de Munich) sera poursuivi et proposé aux élèves de 4ème (cursus bilangue) et de 3ème (LV2).

Marianne Weikopf, enseignante d'Allemand, ouvrira sa classe aux différents élèves de 6ème et 5ème après les vacances de Pâques, afin de faire découvrir sa matière et ses méthodes d'enseignement.

Bis bald ! A bientôt !

